

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN BIMBINGAN KONSELING
LAYANAN KLASIKAL
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2021/2022**

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 1 Candirotro
 Komponen : Layanan Dasar
 Bidang Layanan : Pribadi dan Sosial
 Tugas Perkembanga : Kesiapan diri untuk menikah dan berkeluarga
 Topik / Tema Layanan : Dampak pernikahan di usia muda
 Kelas / Semester : X / 1
 Alokasi Waktu : 10 menit

1.	<p>Tujuan Layanan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik dapat memahami apakah yang dimaksud dengan pernikahan muda/dini? 2. Peserta didik dapat memahami latar belakang dan dampak dari pernikahan muda/dini. 3. Peserta didik dapat memahami hukum dari menikah muda/dini. 4. Peserta didik dapat memahami upaya-upaya untuk mengatasi terjadinya pernikahan muda/dini.
2.	<p>Metode, Alat dan Media</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Metode : Luring Layanan Klasikal 2. Alat / Media : PPT, vidio, diskusi/tanya jawab
3.	<p>Langkah-langkah Kegiatan Layanan</p> <p>Tahap Awal/Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuka dengan salam dan berdoa. 2. Membina hubungan baik dengan peserta didik. 3. Menyampaikan tujuan layanan sehubungan dengan materi yang akan disampaikan 4. Menanyakan kesiapan kepada peserta didik dalam mengikuti kegiatan layanan klasikal. <p>Tahap Inti</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menampilkan materi dalam bentuk PPT. 2. Tanya jawab atau diskusi berkaitan materi yang disampaikan. 3. Peserta didik yang kurang faham akan diberi kesempatan bertanya. 4. Menampilkan vidio tentang "Pernikahan Dini" 5. Memberi kesempatan kepada 2-3 anak menanggapi tentang vidio pernikahan dini yang ditayangkan. <p>Tahap Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat kesimpulan terkait materi layanan. 2. Memberikan refleksi berisi umpan balik dari layanan hari ini. 3. Menyampaikan rencana layanan yang akan datang. 4. Kegiatan diakhiri dengan doa dan salam.
4.	<p>Evaluasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi Proses : Melakukan penilaian terhadap proses pelaksanaan layanan informasi dengan format klasikal meliputi kesungguhan, semangat, antusias dan keaktifan peserta didik. 2. Evaluasi Hasil : Penilaian terhadap proses pelaksanaan, meliputi pemahaman baru, bagaimana perasaan positif peserta didik, dan rencana tindakan yang akan dilakukan peserta didik.

Candirotro, Juli 2021

Mengetahui
Kepala Sekolah

Guru BK

Budi Hartono, M.Pd.
NIP. 19720901 199512 1 002

Sri Muryati, S.Psi.
NIP. 19791125 201001 2 013